

## PSIX la polémique

Soumis par robocop  
14-04-2006

La scène du développement PS2 est en émoi à cause du projet PSIX. Pour ceux qui ne connaîtraient pas ce projet il s'agit d'un shell ou plutôt d'un système d'exploitation graphique alternatif pour la PSP avec de multiples fonctions : lecture de vidéos, audio, lancement d'ISO. Une licence de 10\$ permet d'accéder aux mises à jour et au support et c'est la que le bât blesse !

Le créateur de ce projet a promis en effet 35% de ses bénéfices sur la vente du produit "PSIX PRO" pour aider le développement du homebrew sur PSP. Mais les membres du site PS2DEV se posent des questions sur l'utilisation du nom PS2dev comme argument commercial. La polémique fait rage. Ce pourrait être une simple tempête dans un verre d'eau mais il s'agit encore du même sempiternel problème de la compatibilité entre l'argent et le développement homebrew. Comment financer le développement ? Par des dons ? Ou alors ?